

Cette mère ukrainienne qui allaite devenue icône mariale



L'art sacré au service de la paix. C'est une icône de la Vierge à l'Enfant bouleversante qui a été diffusée sur les réseaux sociaux quelques jours avant la consécration de la Russie et l'Ukraine au Cœur immaculé de Marie. Publiée sur la page Facebook de Tubik Agency, une société de conception graphique ukrainienne, on voit à gauche une photographie touchante d'une Ukrainienne allaitant son bébé dans le métro de Kiev et, à droite, une icône moderne de la Vierge à l'Enfant. La mère est assise devant un plan du métro ukrainien, qui forme ensuite le halo autour de sa tête. Une image qui accompagne les mots prononcés par François lors de l'acte de consécration.

« Mère de Dieu et notre Mère [...]

Accueille cet acte que nous accomplissons avec confiance et amour,
fais que cesse la guerre, assure au monde la paix.

Le "oui" qui a jailli de ton Cœur a ouvert les portes de l'histoire au Prince de la paix ;
nous espérons que la paix viendra encore par ton Cœur. »

